

Medienmitteilung vom 27. Juni 2014

Erlinsbach: Roller kollidiert mit Auto

Am Donnerstag kam es in Erlinsbach zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Roller und einem Personenwagen. Der Lenker des Rollers musste verletzt ins Spital überführt werden.

Der Unfall ereignete sich am Donnerstag, 26. Juni 2014, gegen 12.45 Uhr, auf der Kreuzung Gösgerstrasse/Oberredstrasse. Nach bisherigen Erkenntnissen fuhr der 52-jährige Lenker des Rollers dorfauswärts auf der Gösgerstrasse, der 34-jährige Automobilist kam von der Oberredstrasse an die Verzweigung, dies mit der Absicht links auf die Gösgerstrasse einzubiegen, dabei kam es zur Kollision. Die genaue Unfallursache ist noch unklar, entsprechende Abklärungen wurden eingeleitet. Der Fahrer des Rollers erlitt dabei mittelschwere Verletzungen, aufgrund deren er mit der Ambulanz ins Spital überführt wurde. Der Automobilist blieb unverletzt. An beiden Fahrzeugen entstand erheblicher Sachschaden.